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Résumé

Résumé :
La filiere figuicole occupe une place importante dans la production arboricole a Tizi Ouzou,

elle représente la deuxieme culture fruitiere cultivée apreés I’olivier. Malgré cela, elle est

confrontée a plusieurs contraintes et problémes qui empéchent son développement.

Cette présente étude a pour objectif de ressortir les différentes contraintes qu’entravent la

filiere figue et proposer ainsi des solutions pour ’améliorer.

Les producteurs de la figue au niveau de la wilaya de Tizi Ouzou se heurtent a plusieurs
problémes notamment celui du vieillissement des vergers. L’activité de transformation occupe
une place marginale. La technologie, le savoir-faire et les équipements font défaut. .’absence

d’un marché organisé pour la vente des figues figure parmi les principales difficultés.
L’organisation de la filiére par les acteurs locaux s’impose donc avec acuité.

Mots clés : Filiere figue, contraintes, développement, producteurs, transformation, marché.

Abstract:

The fig sector occupies an important place in arboricultural production in Tizi Ouzou, it
represents the second fruit crop cultivated after the olive tree. Despite this, she faces several
constraints and problems that prevent her development.

The purpose of this study is to highlight the various constraints hampered by the fig industry
and thus propose solutions to improve it.

Fig producers in the wilaya of Tizi Ouzou come up against several problems, in particular that
of the aging of orchards. Transformation activity occupies a marginal place. Technology,
know-how and equipment are lacking. One of the main difficulties is the lack of an organized
market for the sale of figs.

The organization of the sector by local actors is therefore imperative.

Keywords: Fig sector, constraints, development, producers, processing, market.
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